

02.11.2017

LKW-Sperren auf Hochstraße Süd

Die Stadtverwaltung Ludwigshafen baut in dem Zeitraum zwischen Montag, 6., und Sonntag, 12. November 2017, auf der Hochstraße Süd an den Zufahrten von Bad Dürkheim, Mannheim und von der Saarlandstraße kommend LKW-Sperren auf. Da aus baulichen Gründen im Bereich der Auffahrten Heinigstraße und Lorientallee keine baulichen Elemente installiert werden können, werden diese Auffahrten für LKW und PKW gesperrt; Feuerwehr und Rettungsdienste erhalten Einfahrtsmöglichkeiten.

Diese Maßnahmen sind notwendig, da sich viele LKW-Fahrer die seit Mitte Oktober 2017 aufgestellten Schilder zur Sperrung der Hochstraße Süd für Fahrzeuge mit mehr als 3,5 Tonnen zulässigem Gesamtgewicht so gut wie nicht beachten.

"Es ist schade, dass sich nach übereinstimmenden Beobachtungen von Verwaltung und Polizei nur ganz wenige Verkehrsteilnehmer an die Beschilderung halten. Eine stärkere Überwachung ist nicht dauerhaft machbar und wäre nicht zielführend, der Zustand der Brücke erlaubt keine höheren Belastungen mehr. Wir hätten die baulichen Maßnahmen gerne verhindert und deshalb eine Phase ausschließlich mit Beschilderung umgesetzt", konstatiert Bau- und Umweltdezernent Klaus Dillinger.

Die Schilder, die zwischen 16. und 20. Oktober 2017 aufgestellt wurden, kosteten 110.000 Euro. Die drei LKW-Sperren, die in dem Zeitraum zwischen 6. und 12. November 2017, installiert werden, kosten insgesamt 140.000 Euro.

Verkehr durch das Aufstellen der Sperren eingeschränkt

Um die LKW Sperre "Zufahrt zur B 37 von Bad Dürkheim kommend" kurz vor der Abfahrt zur Wredestraße aufbauen zu können, muss die B 37 am Bruchwiesenknoten am Dienstag, 7. November 2017, in der verkehrsberuhigten Zeit zwischen 9 und 15 Uhr in Richtung Mannheim, voll gesperrt werden. Der Verkehr wird über die Hochstraße Nord umgeleitet.

Am Mittwoch, 8. November, wird in der verkehrsberuhigten Zeit zwischen 9 und 15 Uhr die Saarlandstraße im Bereich vom Wittelsbachplatz auf eine Spur eingeengt, da die LKW Sperre "Auffahrt von der Saarlandstraße zur B 37" aufgebaut wird. Weil die LKW Sperre "Zufahrt zur B 37 von Mannheim kommend" nur unter Vollsperrung der B 37 Fahrtrichtung von Mannheim nach Ludwigshafen erfolgen kann, werden diese Arbeiten sonntags, am 12. November, durchgeführt.